



Bäuerinnen von Greimharting, Rimsting, Prien und Wildenwart

Beitrag

25 Jahre, davon fünf Jahr als Zweite und 20 Jahre als Erste Ortsbäuerin war Rosi Riepertinger vom Langhof in Hörzing für den Ortsverband Greimharting vom Bayerischen Bauernverband führend tätig, nunmehr gab sie ihr Amt an Johanna Mayer vom Schneiderhof in Zacking weiter. Auch im Ortsverband Wildenwart gab es von Irmi Aicher aus Stupfa zu Maria Riepertinger aus Elperting einen Führungswechsel, für den Priener Ortsverband wurde Hildegard Geisler in ihrem Amt als Erste Vorsitzende wiedergewählt. Der Rimstinger Ortsverband löste sich auf und gliederte sich mit seinen Mitgliedern dem Greimhartinger Ortsverband an – dies waren die zentralen Ergebnisse einer Bäuerinnen-Versammlung aus vormals vier und nunmehr drei Ortsverbänden im Gemeindehaus von Greimharting.

Eingangs erinnerte Rosi Riepertinger vom Langhof in Hörzing, die auch zehn Jahre Rosenheimer Kreisbäuerin war, an viele Aktivitäten auf Orts- und Kreisebene bis Corona kam, dazu sagte sie: „Ausflüge, Fachvorträge, Tage für die Jungbäuerinnen und vieles mehr waren an der Tagesordnung. Beim örtlichen Leonhardiritt schaffen wir mit dem Kuchenverkauf einen Erlös, der immer an bedürftige Einrichtungen wie den Bäuerlichen Hilfsdienst geht, seit 2015 unterstützen den Freundeskreis vom Kloster Frauenwörth bei dessen Mitgliederversammlungen und jetzt wollen wir wieder Neues angehen“. Zu ihrer Amtsübergabe erklärte sie: „Wenn es am schönsten ist, dann ist es richtig aufzuhören, wenn man weiß, das Ehrenamt kommt wieder in gute Hände“. Die Wahlleitung übernahm stellvertretend für Kreisbäuerin Katharina Kern Irmi Inninger, die ihrerseits 30 Jahre Zweite (5) und Erste (25) Ortsbäuerin in Freiham und 25 Jahre Mitglied der Kreisvorstandschafft war. Als Ernährungsfachfrau ist sie nach wie vor bei den Projekten „Landfrauen machen Schule“ und „Schule für´s Leben“ mit dabei. Bei den Neuwahlen wurde sie von Bürgermeister Andreas Fenzl von der Gemeinde Rimsting unterstützt, für den es eine Premiere war, bei einer Bäuerinnen-Zusammenkunft ein Grußwort zu sagen. „Bäuerin zu sein ist nicht nur ein wichtiger Beruf in Zeiten, an denen landwirtschaftliche Produkte eine Renaissance erfahren, Bäuerinnen sind auch ein wertvoller Rückhalt für den Bauern, für deren Familie und für den gesamten Hof“ – so der Bürgermeister.

Neuwahlen für drei Ortsverbände

Bevor die Neuwahlen durchgeführt wurden, stimmten die beiden Ortsverbände Greimharting und

Rimsting einstimmig dafür, dass die Rimstinger Bäuerinnen zukünftig dem Ortsverband Greimharting angehören. Für deren Leitung (bisher Rosi Riepertinger und Irmi Riepertinger) erklärten sich bereit Johanna Mayer (bereits seit 20 Jahren als Beisitzerin im Ausschuss) und Bernadette Riepertinger (Schmaggl-Hof), als Beisitzerinnen wurden gewählt Ulrike Schuster, Maria Stöffl, Theresa Rappel, Lea Fabri und Katharina Hofmeier. Beim Ortsverband Prien wurden Hildegard Geisler und Julia Kollmannsberger bestätigt und Katrin Wallner und Veronika Fischer als Beisitzerinnen gewählt. Im Ortsverband Wildenwart löste Maria Riepertinger (Wastlhof, Elperting) als Erste Vorsitzende nach 10 Jahren Ehrenamtszeit Irmi Aicher (Braunhof, Stupfa) ab, Stellvertreterin ist Barbara Schuster und Beisitzerinnen sind Sandra Stoib, Angelika Freund (Gaggnhof, Mitterreith), Stephanie Spitzl und Annemarie Fischer.

Heuriger Landfrauentag am 28. Juni in Söllhuben

Allseits eingeladen wurde für den Landfrauentag des Bayerischen Bauernverbandes, der heuer am Dienstag, 28. Juni in Söllhuben in der Gemeinde Riedering stattfindet. Beginn ist um 9 Uhr mit einem Gottesdienst mit Gemeindefereferentin Hannelore Maurer, anschließend erfolgen im Gasthaus Hirzinger ein Vortrag der Politikerin Prof. Dr. Ursula Münch, das Mittagessen und eine Kaffeepause. Dazwischen besteht die Möglichkeit zum Kennenlernen von 12 Marktständen mit regionalen Anbietern.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke vom Treffen der Bäuerinnen Ortsverbände in Greimharting – 1. Die neugewählten Orsbäuerinnen – von links: Johanna Mayer und Bernadette Riepertinger (Greimharting), Wahlleiterin und Vertreterin vom BBV-Kreisverband Rosenheim Irmi Inninger, Hildegard Geisler und Julia Kollmannsberger (Prien) und Maria Riepertinger (Wildenwart) – auf dem Bild fehlt 2. Vorsitzende Barbara Schuster von Wildenwart. 2. Generationswechsel bei den Ortsbäuerinnen von links Irmi Inninger – Johanna Mayer und Rosi Riepertinger. 3. Bürgermeister Andreas Fenzl bei seinem Grußwort an die Bäuerinnen.







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Bäuerinnen
3. Chiemgau
4. Greimharting
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee
7. Rimsting